
平成２８年度北杜市総合教育会議（第３回） 議事録 （要旨） 

 

日 時   平成２９年１月２５日（水） 午後４時 

 

場 所   北杜市役所 西館２階会議室 

 

出席者   堀内正基教育長、清水繁子教育長職務代理者、秋山治雄教育委員、

北原正倫教育委員、小澤一教育委員、進藤玲子教育委員、 

      渡辺英子市長 

 

教育委員会 浅川教育部長、中山教育総務課長、坂本教育総務担当リーダー、 

事務局   坂本総務部長、織田総務課長、清水総務担当 

 

 

開会 午後４時 

 

１、 開会 

２、 市長あいさつ 

３、 教育長あいさつ 

４、 出席者紹介 

５、 協議 

    会議招集者市長のため、市長が協議の進行役となる。 

 

（進行）  

「北杜市立中学校統合計画（案）の検討内容について」教育委員会から説明を

求める。 

 

（委員） 

資料『「北杜市立中学校統合計画」案の検討内容について』により説明。 

 

（進行） 

意見、質問等を求める。 

 

（委員） 

 各地区からもいろいろな意見が出され、慎重に検討してきた。 

 



（委員） 

 町ごとの意見も膨大だったので、何度も慎重に検討した。  

 

（委員） 

 出された意見は中学校だけの問題に留まらず、地域づくりやまちづくりの部

分に言及されているものも多く多岐に渡るため、きちんとした議論をして考え

ていく必要がある。 

 

（進行） 

協議事項その他について。 

 

（委員） 

統合等教育施策に対する市長の考えを聞かせてほしい。 

 

（市長） 

 児童・生徒数の減少は、教育現場でも地域でも課題である。 

検討を重ね４校案が出ているが、４校案が出た後に子育て支援策が進められ、

子どもの数が増えるのではないかという希望を持っている。これまで子育て支

援策がない中で統合問題が検討されてきた。 

さらに、統合問題は地域の方と保護者との思いに違いがあるが、教育は学校だ

けではなく地域を含めた中で行われているため、再度、地域の中で議論を重ね４

校案を検討する必要があると考える。 

 また、北杜市は教育らしい教育をしているとお褒めの言葉をいただき、これも

学校と地域と行政の思いがひとつになってのことだとうれしく思う。国の制度

や市単などの制度を活用して、今後も一人ひとりに目が行き届くきめ細かい教

育をお願いしたい。 

 

（委員） 

 市長の考えも参考にする。 

 

（進行） 

 その他意見等求める。 

 

（委員） 

 地域行事も盛り上がるよう地域全体で協力していきたい。 

  



（進行） 

 協議事項については、以上で終了。 

 

（事務局） 

 以上で、北杜市総合教育会議を終了とする。 

 

 

閉会 午後４時４２分 

 


